



Corona-Kunst.

Kunst gegen Corona.



Kunstkontor-SK@magenta.de

Ziel. Mit „Corona-Kunst. Kunst gegen Corona.“ zeigen Menschen, wie sie künstlerisch mit der Pandemie und der völlig neuen Lebenssituation künstlerisch-kreativ umgehen.

Menschen jeden Alters, Erwachsene, Kinder, Frauen, Männer, Schülerinnen, Schüler, Studentinnen, Studenten, Berufstätige, nicht-Berufstätige malen ihr „Leben in der Corona-Zeit“. Es können abstrakte wie gegenständliche Bilder sein. Es können die Bilder von „Laien“ ebenso vorgelegt werden wie die Werke akademischer Künstler. Die Bilder können aus Weiden, der Oberpfalz, aus Bayern, aus ganz Deutschland – und darüber hinaus kommen.

Corona muss nicht konkret Bildthema oder Gegenstand des Bildes sein, es sollte jedoch während der Corona-Phase entstanden sein, das Malen sollte dabei geholfen haben oder helfen, mit dieser völlig ungewohnten Situation fertig zu werden.

Die Bilder werden digital bei Susanne Kempf eingereicht, diese erstellt daraus eine „virtuelle Ausstellung“, die im Anschluss auf mehreren Plattformen gezeigt werden soll (kommunale Internetseiten, Webseiten von Schulen, Krankenhäusern, Kindergärten, jedoch auch digitale Informationstafeln in Schulen, Krankenhäusern, Unternehmen etc.).



Jedes Bild soll mit dem Namen, Alter, Foto und Wohnort der*s Künstlers*in versehen werden.
Die Teilnahme ist kostenlos. Kontakt: Kunstkontor-SK@magenta.de